



Lo que antaño sólo era un largo palo con un monigote colgado, ahora es arte en lo que se viene llamando "tradición renovada de los mayos". Artísticas figuras cobran vida sobre un soporte de tablas, después de quince días de trabajo de todo el grupo participante, que mantienen en el secreto mejor guardado lo que miles de visitantes podrán admirar a partir de cada primero de mayo. En un lugar bien visible del Mayo y formando parte del mismo se coloca un texto alusivo, casi siempre rimado, que describe la escena representada.



MAYOS

MUNICIPIO DE SANTA ELENA DE JAMUZ

ven y vívelos
DEL 1 AL 30 DE MAYO



DECLARADA FIESTA DE INTERÉS TURÍSTICO PROVINCIAL



LOS MAYOS

FICHA TÉCNICA

Nombre: Fiesta de Los Mayos

Municipio: Santa Elena de Jamuz

Lugar: Calles y Plazas de Jiménez, Santa Elena y Villanueva de Jamuz

Celebración: Primer Día de Mayo. Se dejan expuestos todo el mes de Mayo

Datos de Interés: Fiesta de Interés Turístico Provincial

ANTECEDENTES DE LOS MAYOS

Se cree que los antecedentes que precedieron a Los Mayos que conocemos hoy en día se remontan a la época del neolítico, respondiendo a una remota intencionalidad de culto a los espíritus arbóreos que eran transplantados al centro del poblado en rogativa de fertilidad para hombres, animales y cosechas.

La creencia pervivió también entre los celtas, y más tarde, la Civilización Romana copiaría esta tradición con la fiesta de La Floralia que duraba del 28 de Abril a las calendas de Mayo (es decir, el 1 de Mayo) y durante la cual se adornaban con flores todas las calles de Roma para festejar el inicio de una nueva estación.

